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TRE declara Samuca inelegível;
candidato vai recorrer

Ex-prefeito vai ao TSE para manter a candidatura a deputado federal pelo União Brasil
O Tribunal Regional Elei-

toral do Estado do Rio deci-
diu nesta sexta-feira (19), por
cinco votos a 2, declarar que
o ex-prefeito Samuca Silva,
candidato a deputado fede-
ral pelo União Brasil, está
inelegível. O ex-prefeito,
contudo, tem direito de re-
correr da decisão ao Tribu-
nal Superior Eleitoral (TSE),
e manter sua campanha en-
quanto espera a decisão da

instância mais alta da Justi-
ça Eleitoral. Em nota, Samu-
ca confirmou que vai ao
TSE para manter sua candi-
datura. A inelegibilidade
dele foi pedida pelo Ministé-
rio Público Eleitoral (MPE),
por causa de prática de boca-
de-urna por ocupantes de
cargos comissionados da
prefeitura durante a eleição
para prefeito, em 2020.
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O Governo do Estado do Rio de Janeiro, por meio da
Secretaria de Estado de Educação (Seeduc), inaugurou,
nesta sexta-feira (19), o novo Ciep E-Tec 484 Toninho
Marques, no bairro Belmonte, em Volta Redonda. A uni-
dade é a sexta das 50 Escolas de Novas Tecnologias e
Oportunidades (E-Tec), que vão modernizar a estrutura

Volta Redonda ganha novo Ciep
com estrutura moderna e tecnológica

física e pedagógica dos Cieps, na capital e no interior do
estado do Rio de Janeiro. O objetivo, segundo o secretá-
rio de Estado de Educação, Alexandre Valle, é melhorar
a qualidade da educação pública, oferecendo aos jovens
uma aprendizagem mais atrativa, unindo inovação, tec-
nologia e sustentabilidade.                     CIDADES | Página 6

‘CAFÉ DO TRABALHADOR’

Assistência Social de BM começa
a servir refeições a R$ 0,50 cada

A Secretaria de Assistên-
cia Social e Direitos Huma-
nos (SMASDH) de Barra
Mansa iniciou na sexta-feira
(19), o ‘Café do Trabalhador’.
Em parceria com a Secreta-
ria Estadual de Desenvolvi-
mento Social e Direitos Hu-
manos, o primeiro polo do
serviço na cidade foi instala-
do no bairro Vila Nova, ofe-
recendo a refeição por
R$0,50. O projeto, que visa
facilitar o acesso à primeira
refeição do dia e reduzir a
insegurança alimentar e nu-
tricional da população, ofer-
ta de segunda a sexta-feira, a
partir das 6h, 500 kits com-
postos por café ou café com
leite, pão com manteiga e
uma fruta, cada.
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Policiais civis da 88ª DP
(Barra do Piraí), 93ª DP (Vol-
ta Redonda), 95ª DP (Vassou-
ras), e policiais do 10º Bata-
lhão da PM deflagraram nes-
ta sexta-feira (19), uma opera-
ção para desarticular uma
quadrilha especializada em
assaltos, que vinha agindo
em cidades do Sul Fluminen-
se. Os assaltantes praticavam
violência contra as vítimas,
com emprego de armas. Fo-
ram cumpridos três manda-
dos de prisão e quatro de bus-

Foto: Paulo Dimas/PMBM

‘Café do Trabalhador’ garante primeira refeição do dia a moradores de Barra Mansa

As secretarias de Saúde
das cidades da região promo-
vem neste sábado (20) o Dia D
de imunização contra Polio-
mielite e a Multivacinação.
Em Barra Mansa, a ação
acontecerá em todos os pos-
tos de saúde, das 8h às 16h, e
no Corredor Cultural, das 8h
às 12h. Volta Redonda oferta-
rá 49 pontos de atendimento
neste Dia D de Vacinação.
Além das 46 unidades bási-

Cidades da região promovem Dia
D de multivacinação neste sábado

Foto: Divulgação/PMI

cas da rede – que funcionam
das 8h às 17h, haverá aplica-
ção de doses contra a Influen-
za (gripe) e Covid-19 nos sho-
ppings Sider e Park Sul, das
10h às 20h, e no Zoológico
Municipal (Zoo-VR), das 9h
às 16h. Em Itatiaia, a vacina-
ção também ocorrerá no
mesmo horário, das 8h às
17h, em todas as unidades bá-
sicas de saúde do município.
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Meta da campanha nacional, que segue até o dia 9 de setembro,
é imunizar 95% das crianças de 1 a 4 anos contra poliomielite

Polícias deflagram
operação contra assaltantes

ca e apreensão, em Volta Re-
donda, Barra do Piraí e Vas-
souras. O delegado titular da
88ª DP, Rodolfo Atala, que co-
mandou a investida, lembrou
que uma das ações dos crimi-
nosos ocorreu em março des-
te ano. Os integrantes da
quadrilha, em fuga, provoca-
ram um acidente na BR-393,
envolvendo uma viatura da
Polícia Rodoviária Federal.
Na ocasião, uma pessoa mor-
reu.
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A Polícia Federal reco-
mendou o arquivamento do
inquérito contra o ex-gover-
nador do Rio de Janeiro,
Luiz Fernando Pezão, por
falta de indícios e elemen-
tos contra o acusado duran-
te o processo de investiga-
ção. As investigações con-
tra Pezão se dariam com
base em depoimento feito a
título de deleção premiada

PF recomenda arquivar inquérito contra Pezão
pelo também ex-governa-
dor Sérgio Cabral, mas o
termo de depoimento de
Cabral foi “alvo de Agravo
Regimentar, que, impug-
nando a decisão anterior e
tornando-a sem efeito, re-
sultou na anulação da vali-
dade do acordo de colabora-
ção premiada e do termo de
depoimento colhido”.
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A Secretaria Municipal
da Pessoa com Deficiência
(SMPD) de Volta Redonda
entregou mais 30 carteiri-
nhas de identificação para
autistas. Outras cinco já ha-
viam sido entregues durante
o lançamento do projeto, e
outras 20 serão distribuídas
até o próximo mês. O docu-

Secretaria entrega carteiras
de identificação para autistas

mento contém informações
pessoais dos usuários, como
a classificação do autismo,
seu CPF, data de nascimen-
to, tipo sanguíneo e contato
dos responsáveis, além de
um QR Code com a rede de
atendimento e as leis sobre
autismo.
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Geraldo Gonçalves / PMVR

Unidade no bairro Belmonte foi a sexta inaugurada pela Secretaria de Estado de Educação (Seeduc) em todo o Rio de Janeiro
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Brasília

Nesta quinta-feira (18), o
Tribunal Superior Eleitoral
(TSE) decidiu, por maioria de
votos, manter o acesso públi-
co aos dados relativos a can-
didatas e candidatos nas Elei-
ções 2022.

De acordo com a decisão do
Plenário, tanto dados pessoais
quanto certidões e declarações
de bens devem estar no Divul-
gaCandContas para obedecer
o princípio da transparência.
Foi mantida somente, em vir-
tude da necessidade de garan-
tia da segurança pessoal, a res-
trição à divulgação da ocupa-
ção do lote ou apartamento, te-
lefone e e-mail pessoal.

Os ministros também deci-
diram que não existe limite de
tempo para que esses dados es-
tejam acessíveis à sociedade.

A decisão aconteceu no jul-
gamento de processo adminis-
trativo que trata da aplicação
da Lei Geral de Proteção de
Dados Pessoais (LGPD), a Lei
nº 13.709/2018, no processo de

Decisão do TSE dá acesso público
a dados de candidatos e candidatas
Tanto dados pessoais quanto certidões e declarações de bens devem estar

no DivulgaCandContas para obedecer ao princípio da transparência

registro de candidaturas.
Divergência

Nos dois pontos iniciais, o
Plenário acompanhou a diver-
gência aberta pelo presidente
do TSE, ministro Alexandre
de Moraes. Conforme expli-
cou, aquele que oferece o
nome para ser candidato, seja
eleito ou não, não pode exigir
que a Justiça Eleitoral res-
trinja esses dados, uma vez
que o eleitor precisa ter co-
nhecimento antes de votar.

“O interesse do legislador
sempre foi garantir a livre in-
formação da coletividade, im-
prescindível para o interesse
público e em limitação ao par-
ticular”, disse, ao lembrar que,
no caso da divulgação de bens
dos candidatos, há necessidade
da total publicidade, pois a
Constituição Federal consa-
grou expressamente o princí-
pio da transparência como um
dos vetores imprescindíveis à
administração pública, “confe-
rindo-lhe absoluta prioridade
na gestão administrativa e ga-

rantindo pleno acesso às infor-
mações a toda a sociedade”.

“A consagração constituci-
onal da publicidade e da
transparência correspondem
à obrigatoriedade do Estado,
e, neste caso, do Poder Judici-
ário, do Tribunal Superior
Eleitoral, em fornecer as in-
formações necessárias para o
eleitor, principalmente em re-
lação àqueles que pleiteiam
um cargo público”, destacou.

O ministro ainda ressaltou
que é importante que os elei-
tores possam inclusive anali-
sar a evolução patrimonial e
as informações gerais e objeti-
vas dos candidatos. “Salvo si-
tuações excepcionais, a admi-
nistração pública tem o dever
de absoluta transparência na
condução dos negócios públi-
cos, sob pena de desrespeito
aos artigos 37 e 72 da Consti-
tuição”, reforçou.

O caso

A análise do tema pelo TSE
teve início com o julgamento

de um pedido apresentado por
Luciano Reginaldo Fulco, elei-
to suplente de vereador pelo
município de Guarulhos (SP)
em 2020. Na sessão realizada
no dia 31 de novembro de 2021,
o Tribunal deferiu a solicita-
ção do político, que havia pedi-
do a exclusão dos dados da pla-
taforma em decorrência de
ameaças sofridas por ele du-
rante o processo eleitoral.

Ressalta-se que um grupo
de trabalho ficou com a incum-
bência de realizar o mapea-
mento dos impactos da LGPD
no registro de candidatura, no
âmbito da Justiça Eleitoral.
Também ficou acertada a rea-
lização de uma audiência pú-
blica para coletar propostas de
instituições, partidos e da soci-
edade civil sobre o impacto da
LGPD nos processos de regis-
tro de candidatura. O evento
ocorreu nos dias 2 e 3 de junho
deste ano.

O GT cand ficou com a in-
cumbência de realizar mapea-
mento dos impactos da LGPD
no registo de candidatura.

Foto: TSE

Alexandre de Moraes abriu divergência que levou a decisão por manter divulgação de dados

Rio

A Polícia Federal  reco-
mendou nesta quinta-feira,
dia 18,  o arquivamentos do
inquérito contra o ex-gover-
nador do Rio de Janeiro,
Luiz Fernando Pezão,  por
falta de indícios e elementos
contra o acusado durante o
processo de investigação.

“Considerando que não
há mínimos indícios de cri-
me restantes, vemos o que
disse o doutrinador Renato
Brasileiro sobre o tema: “não
se pode admitir a deflagração
de um procedimento investi-
gatório sem um mínimo de
indícios acerca da materiali-
dade e/ou autoria de um ilí-
cito”, afirma o delegado da
PF, André Gustavo Veras de
Oliveira em sua decisão.

Polícia Federal recomenda arquivar inquérito contra Pezão
-Diante do que foi expos-

to, pelo fato de que o inquéri-
to policial só deve ser instau-
rado mediante a existência
de mínimos indícios, visto
que o elemento de informa-
ção a ser utilizado é inváli-
do, resta a este órgão policial
opinar pelo arquivamento
do inquérito – conclui a PF.

Consta ainda na decisão
que as investigações contra
Pezão se dariam com base
em depoimento feito a título
de deleção premiada pelo
também ex-governador Sér-
gio Cabral, mas o termo de
depoimento de Cabral foi
“alvo de Agravo Regimen-
tar, que, impugnando a deci-
são anterior e tornando-a
sem efeito, resultou na anu-
lação da validade do acordo
de colaboração premiada e

do termo de depoimento co-
lhido”.

Sem as declarações de
Cabral, que formavam a
base para que Pezão fosse in-

vestigado, a Polícia Federal
concluiu que não seria viá-
vel continuar as investiga-
ções e opinou pelo arquiva-
mento do inquérito.

Foto: Arquivo

Sem indícios contra pezão, Polícia Federal recomendou
arquivamento do inquérito

Volta Redonda

O vereador de Volta Re-
donda Renan Cury (SD), que
concorre pela primeira vez a
deputado estadual, aposta no
trabalho para convencer as
pessoas que é um bom nome
para representar o Sul Flu-
minense na Alerj (Assem-
bleia Legislativa do Estado
do Rio de Janeiro).

Na terça (16) e quarta-feira
(17), o candidato esteve circu-
lando por Volta Redonda e con-
versando com  apoiadores. Na
quinta-feira (18) esteve andan-
do pelo bairro Retiro e fazendo
uma carreata no Retiro. Nesta
sexta-feira (19) Renan fez outra
carreata, passando pelo Ater-
rado, Vila Santa Cecília e Ses-

Renan Cury caminha em busca de votos
senta.

Com o slogan de campanha:
#TrabalhooTempoTodo, Renan
está otimista: “A receptividade
da população, que vê nosso tra-
balho diariamente, tem sido ma-
ravilhosa. Estou muito feliz com
o início dessa caminhada”, disse.

Renan Cury foi o vereador
mais votado de Volta Redonda
em sua primeira candidatura.
Não foi um político ausente e
esteve presente nas ruas du-
rante esses 1 ano e 8 meses de
mandato.

“Não adianta aparecer só
em época de eleição. Meu
WhatsApp pessoal é público.
Falo com todo mundo. Dá tra-
balho mas estou sempre ao
lado de quem me colocou lá”,
finalizou o candidato.

Foto: Divulgação

Renan abraça eleitora durante caminhada

Encontro
A Aciap-BM (Associa-

ção Comercial, Industri-
al, Agropastoril e Presta-
dora de Serviços de Bar-
ra Mansa) realiza, no pró-
ximo dia 25 de agosto,
mais uma edição do pro-
jeto Encontro de Mulhe-
res.

Controle
O evento acontece às

7h30, no auditório da en-
tidade, com o tema “Fi-
nanças para Empreende-
doras - Como controlar
seu dinheiro para crescer
seu negócio”, apresenta-
do pela mentora financei-
ra Renata Freitas. A ins-
crição para o evento é
gratuita e pode ser feita
pelo Whatsapp (24)98129-
8862 ou pelos números
(24) 3323-4861 e (24) 2106-
1077.

Iniciativa
O projeto Encontro de

Mulheres é uma iniciati-
va da Aciap-BM que tem
por objetivo reunir mu-
lheres para discutir dife-
rentes assuntos, como ne-
gócios, empreendedoris-
mo, economia, mercado
de trabalho, inteligência
emocional, entre outros.

Intenção
- Nossa intenção é pro-

mover uma interação en-
tre mulheres que atuam
em diferentes setores
para a troca de ideias e
experiências e trazer
também palestras com te-
mas atuais e pertinentes
ao seu dia a dia – expli-
cou a vice-presidente da
entidade, Fernanda Moy-
sés.

Importância
Denyse Singulani, ex-

presidente da casa e
membro do Conselho Su-
perior, ressaltou a impor-
tância do tema. “O plane-
jamento financeiro é um
passo muito importante
para quem tem ou quer
ter um negócio. Este en-
contro será uma boa
oportunidade para obter
conhecimento e tirar dú-
vidas sobre o assunto”,
concluiu ela.

Apresentação
A mentora financeira

Renata Freitas conta que
em sua apresentação
abordará assuntos como
mudança de mentalida-
de, organização e planeja-
mento financeiro. “Have-
rá também algumas dinâ-
micas, com o intuito de
trazer o público para
mais perto e fazer com

O candidato a deputado federal Hermiton Moura
participa, neste sábado (20), de uma motociata.

A escolha do tipo de evento, popularizado pelo pre-
sidente Jair Bolsonaro, é uma demonstração da prefe-
rência de Hermiton, bolsonarista “de primeira hora”.

Os horários (concentração às 06h:22min, saída às
07h:22min e chegada às 08h:22min) são referência ao
número do partido que abriga as candidaturas do pre-
sidente e de Hermiton.

que as mulheres partici-
pem e tirem suas dúvi-
das”, explicou Renata.

Importância
Segundo ela, embora

seja de interesse geral, o
tema é importante, prin-
cipalmente, para mulhe-
res que estão começando
o seu negócio ou que já
tenham seu próprio em-
preendimento, mas ainda
têm dúvidas sobre como
controlar o dinheiro e ter
um planejamento finan-
ceiro adequado. Renata
afirma que o objetivo da
palestra é conscientizar
as mulheres do quanto é
importante o controle e o
planejamento financeiro,
para que elas possam uti-
lizar o dinheiro de forma
inteligente fazendo com
que sua vida pessoal e
profissional cresçam ex-
ponencialmente.

Essencial
- Eu sempre falo que

saber sobre finanças pes-
soais já não é mais im-
portante no mundo atual,
é simplesmente essenci-
al. Saber para onde está
indo e para onde tem que
ir o seu dinheiro é a for-
ma mais correta de che-
gar onde você deseja.
Além de dar direção,
também proporciona
para as mulheres o poder
de decisão, ou seja, não é
o dinheiro que diz o que
deve fazer, quem dita as
regras para onde ele tem
que ir é a mulher. Já não
existe mais ansiedade,
medo ou infelicidade,
porque o planejamento fi-
nanceiro, ou seja, a base
da pirâmide, está contro-
lada – destacou ela.

Palestrante
Especialista em Fi-

nanças Pessoais e Investi-
mentos, Renata Freitas
iniciou sua jornada como
investidora em 2018. “En-
tre muitos erros e acertos
desenvolvi uma metodo-
logia única de ensino que
me fez ter sucesso nos in-
vestimentos e chegar à
tão sonhada liberdade fi-
nanceira. Foi então que
decidi ajudar outras mu-
lheres a terem uma rela-
ção melhor com o dinhei-
ro e conseguirem ter su-
cesso também”, conta.

Ela conta também
que, durante esses quase
quatro anos, já ajudou
muitas mulheres em
mais de cinco países dife-
rentes. “Meu diferencial
é mostrar que elas são ca-
pazes de administrar o
próprio dinheiro inde-
pendente do quanto ga-
nham”, concluiu.
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Volta Redonda

O Tribunal Regional
Eleitoral do Estado do Rio
decidiu nesta sexta-feira
(19), por cinco votos a 2, de-
clarar que o ex-prefeito Sa-
muca Silva, candidato a de-
putado federal pelo União
Brasil, está inelegível. O ex-
prefeito, contudo, tem direi-
to de recorrer da decisão ao
Tribunal Superior Eleitoral
(TSE), e manter sua campa-
nha enquanto espera a deci-
são da instância mais alta da
Justiça Eleitoral.

Em nota, o ex-prefeito
confirmou que vai ao TSE
para manter sua candidatu-
ra: “Recorrerei sim da deci-
são com a convicção de vitó-
ria. Permaneço em campa-
nha, com mais ânimo ainda.
A política tem percalços e
me cabe vencer cada um,
como já fiz neste caso na pri-
meira instância e consegui-
rei, com certeza, no recurso.
Sigo trabalhando”, escreveu.

A inelegibilidade de Sa-
muca foi pedida pelo Minis-

TRE declara Samuca inelegível; candidato vai recorrer
Ex-prefeito vai ao TSE para manter a candidatura a deputado federal pelo União Brasil

tério Público Eleitoral
(MPE), por causa de prática
de boca-de-urna por ocupan-
tes de cargos comissionados
da prefeitura durante a elei-
ção para prefeito, em 2020.
Na ocasião, o juiz de primei-
ra instância decidiu não pu-
nir Samuca porque a pena
seria a anulação dos votos
que ele obteve, e isso não al-
teraria em nada o resultado
da eleição, já que o ex-prefei-
to foi o terceiro colocado na
disputa.

Agora, no entanto o MPE
contra-argumentou que as
provas na ação anterior
“deixam claro que o tom das
reuniões com servidores co-
missionados foi de pressão,
transmitindo uma conota-
ção de obrigatoriedade em
votar na chapa da situação”.
O MPE também disse que “a
própria sentença reconhece
que houve boca de urna pra-
ticada por servidores comis-
sionados coagidos a tanto”.

A íntegra do pedido do
MPE está disponível no site
do DIÁRIO DO VALE.

Três Rios

Na noite de quarta, 17, o
deputado federal Vinícius
Farah lançou oficialmente
sua candidatura à reeleição
no Clube Atlético, em Três
Rios, sua cidade natal, onde
se desenvolveu politicamen-
te. Durante o evento, o candi-
dato relembrou suas con-
quistas desde quando foi
prefeito da cidade, de 2008 a
2012, passando pela experi-
ência mais recente como se-
cretário estadual de desen-
volvimento econômico.

“Em oito anos de gestão
como prefeito, atraímos 2472
empresas geramos mais de 18
mil empregos diretos e indire-
tos além de conquistar uma
arrecadação cinco vezes mai-
or de quando entrei. Como de-

Rodrigo Furtado participa do lançamento da candidatura de Vinicius Farah
putado conquistamos emen-
das para dezenas de prefeitos,
independente de quem ele
seja. Fizemos pelo povo da ci-
dade que representa. E como
secretário de desenvolvimen-
to economia, tiramos o Rio da
27° posição para a 3° em gera-
ção de empregos”, enumerou
o candidato.

Ao lado do vereador Ro-
drigo Furtado, que foi presti-
giar o evento, Farah refor-
çou que foi a atuação e arti-
culação política de ambos
que conquistas importantes
chegaram a Volta Redonda.
O pólo industrial da cidade
do aço é um dos exemplos.
“Até o Rodrigo vir me procu-
rar, Volta Redonda estava
fora do projeto de desenvol-
vimento metalmecânico do
estado. Graças a ele, incluí-

mos a cidade no pacote e
hoje o município faz parte
do Desenvolve RJ”, afirmou
o deputado.

Rodrigo agradeceu o
apoio dado por Farah às suas
demandas e lamentou a falta
de proposta Por parte do mu-
nicípio de um local para abri-
gar o tão sonhado condomí-
nio Industrial. “Com a ajuda
do Farah temos condições
plenas de tirar do papel o
condomínio Industrial, mas
precisamos, para isso, que o
poder executivo viabilize ter-
ras para sua construção. Mas
infelizmente até hoje isso não
aconteceu . Esperamos que o
prefeito entenda a importân-
cia e oportunidade única que
foi dada mas ainda não foi
aproveitada”, lamentou o ve-
reador.

Foto: Divulgação

Foto: Arquivo

Samuca vai ao TSE para manter sua candidatura

Vinicius Farah reafirmou parceria política com Rodrigo Furtado

Volta Redonda

O vereador Jari Olivei-
ra, candidato a deputado es-
tadual pelo PSB, começou a
campanha da mesma ma-
neira que conduz seu man-
dato na Câmara Municipal
de Volta Redonda e atuou
por 100 dias na Alerj (As-
sembleia Legislativa do Es-
tado do Rio de Janeiro),
conversando com a popula-
ção. Na quarta, dia 17, o
candidato esteve na Feira
Livre do bairro Sessenta e
na quinta-feira, dia 18, na
Vila Santa Cecília.

Nesta sexta-feira, dia 19,
a agenda segue por três mu-
nicípios vizinhos. Jari esta-
rá com o deputado estadual
Waldeck Carneiro, candida-
to à Câmara Federal, em Re-
sende e Barra Mansa, pela
manhã, e à noite em Piraí.
Durante à tarde, os dois
candidatos fazem campa-
nha em Volta Redonda.

— Quem acompanha
meu trabalho sabe que já
andei por todas as ruas de
Volta Redonda, ouvindo a
população, conversando
com o povo e entendendo o
que as pessoas precisam.
Isso acontece desde que me
tornei vereador com o pro-
jeto ‘Vereador no seu bair-
ro’, que me levou a todos os
bairros de Volta Redonda.
Como deputado estadual,
criei o ‘Deputado na sua Ci-
dade’, que levei para 12 mu-
nicípios do Sul Fluminense
— lembrou Jari.

O candidato afirma que
as visitas a outros municí-
pios o deixam confiante
para pedir votos na região:

— É por isso que, agora,

Jari inicia campanha para deputado
estadual nas ruas de Volta Redonda
Agenda segue nesta sexta em Resende, Barra Mansa e Piraí; mas no sábado e

domingo o candidato estará no município, no Aterrado e Santa Cruz

neste um mês e meio de
campanha, fico muito à von-
tade para andar nas ruas pe-
dindo o voto de confiança da
população. Quero continuar
como representante do
povo, só que agora em todo
estado do Rio de Janeiro.
Por isso sou candidato a de-
putado estadual — falou.

A agenda do fim de se-
mana começa por Volta Re-
donda. No sábado, dia 20,
como já é tradição, Jari es-
tará na Feira Livre do bair-

ro Aterrado. E no domingo,
dia 21, os moradores do
Santa Cruz vão receber o
candidato e sua equipe.

Comitê aberto à população

Também nesta primeira
semana de campanha, Jari
fez um convite à população
de Volta Redonda e cidades
vizinhas para que conhe-
çam o comitê de campa-
nha, na Rua Capitão Bene-
dito Alves Bragança, 31A,

Foto: Divulgação

Piraí

O TRE (Tribunal Regi-
onal Eleitoral), por unani-
midade de votos, cassou a
chapa do MDB em Piraí,
que foi acusado ter come-
tido fraude à cota de gêne-
ro. No caso julgado na ses-
são desta sexta-feira, dia
19, o TRE entendeu que a
candidata Márcia Moraes
da Rocha foi incluída na
chapa do MDB apenas for-
malmente (candidatura
laranja).

Isto porque a candida-
ta teve votação zerada,

Jari conversa com eleitora durante caminhada do início da campanha

Filho de ex-governador,
Roberto Betão deve
assumir mandato de

vereador em Piraí

não teve movimentação
bancária em sua presta-
ção de contas, compare-
ceu para votar no dia da
eleição e não votou em si
própria, dentre outras
provas.

Com a cassação da
chapa do MDB, o candida-
to Roberto Betão do PSB
assumirá a cadeira até
então ocupada por Vicen-
te Arrozal.  Roberto Betão
é filho filho do ex-gover-
nador Pezão. O advogado
que atuou no caso é Caio
Oliveira Chicarino  de
Carvalho.

no bairro São Geraldo (ao
lado da Casa da Borracha).

— Aqui trabalharemos
nos próximos dias com
muita garra para lutar
pelo Sul Fluminense. E es-
pero que os eleitores que
tenham dúvidas e quei-
ram conhecer mais sobre
nossa campanha e minha
trajetória política, ve-
nham nos visitar. Estamos
de portas abertas — con-
clui o candidato a deputa-
do estadual.

Foto: Arquivo pessoal

Roberto Betão assume mandato de vereador em Piraí
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BOHRER AUTO CENTER LTDA
CNPJ/CPF: 43.883.915/0001-03

Concessão de Licença
BOHRER AUTO CENTER LTDA, torna publico que recebeu da Secretaria
Municipal de Melo Ambiente — SMMA, conforme as atribuições que lhe
foram concedidas pelo Decreto nº 40.980 de 15 de outubro de 2007 e
Convenio assinado entre o Estado do Rio de Janeiro e este Município em
16 de janeiro de 2008, a Licença Municipal de Operação — LMO nº 350-
08/2022, com validade ate 15 de agosto de 2028.
SERVIÇOS DE LANTERNAGEM OU FUNILARIA DE VEICULOS AUTO-
MOTORES.
Endereço: Avenida Oitis, nº 325, Vila Mury — Volta Redonda/RJ.
Processo: MA Nº 0031-03/2022

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL 065/2022

O Município de Porto Real /RJ, através da Secretaria Municipal de
Licitações Compras e Contratos torna público que realizará às
14:00 horas, do dia 05 de setembro de 2022 na Sala de Licita-
ções do Centro Administrativo Municipal no Palácio 5 de Novem-
bro à Rua Hilário Ettore, 442, Centro Porto Real, RJ, licitação nº
065/2022 na modalidade Pregão na forma presencial, tipo menor
preço, objetivando REGISTRO DE PREÇOS PARA
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE SER-
VIÇOS COM FORNECIMENTO DE MATERIAS PARA COMPRA,
INSTALAÇÃO, SUBSTITUIÇÃO E AFERIÇÃO DE
HIDRÔMETROS, CORTE E RESTABELECIMENTO DE ÁGUA
para atender a SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS E SERVI-
ÇOS PÚBLICOS conforme especificações contidas no edital e seus
anexos que são parte integrante do Processo Administrativo nº
988/2022. O Edital poderá ser retirado no portal oficial do municí-
pio no endereço eletrônico https://www.portoreal.rj.gov.br. Para
retirada do edital na Secretaria de Licitações Compras e Contra-
tos os interessados deverão trazer: 1 (uma) resma (500 folhas) de
papel sulfite tamanho A4 branco e documentos de identificação
civil. VALOR MÁXIMO ADMITIDO: R$ 1.487.502,12 (um milhão,
quatrocentos e oitenta e sete mil, quinhentos e dois reais e doze
centavos)

Porto Real, 19 de agosto de 2022.
LETÍCIA KLOTZ DE ALMEIDA

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES COMPRAS E
CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL 065/2022

O Município de Porto Real /RJ, através da Secretaria Municipal de
Licitações Compras e Contratos torna público que realizará às
14:00 horas, do dia 05 de setembro de 2022 na Sala de Licita-
ções do Centro Administrativo Municipal no Palácio 5 de Novem-
bro à Rua Hilário Ettore, 442, Centro Porto Real, RJ, licitação nº
065/2022 na modalidade Pregão na forma presencial, tipo menor
preço, objetivando REGISTRO DE PREÇOS PARA
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE SER-
VIÇOS COM FORNECIMENTO DE MATERIAS PARA COMPRA,
INSTALAÇÃO, SUBSTITUIÇÃO E AFERIÇÃO DE
HIDRÔMETROS, CORTE E RESTABELECIMENTO DE ÁGUA
para atender a SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS E SERVI-
ÇOS PÚBLICOS conforme especificações contidas no edital e seus
anexos que são parte integrante do Processo Administrativo nº
988/2022. O Edital poderá ser retirado no portal oficial do municí-
pio no endereço eletrônico https://www.portoreal.rj.gov.br. Para
retirada do edital na Secretaria de Licitações Compras e Contra-
tos os interessados deverão trazer: 1 (uma) resma (500 folhas) de
papel sulfite tamanho A4 branco e documentos de identificação
civil. VALOR MÁXIMO ADMITIDO: R$ 1.487.502,12 (um milhão,
quatrocentos e oitenta e sete mil, quinhentos e dois reais e doze
centavos)

Porto Real, 19 de agosto de 2022.
LETÍCIA KLOTZ DE ALMEIDA

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES COMPRAS E
CONTRATOS

EXTRATO DE TERMO DE ADITAMENTO
Nº 03 AO CONTRATO Nº 0139/2019

01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: Biota Construções e Transportes Ltda.
03 - OBJETO: Alteração quantitativa ao contrato em pauta.
04 - EMBASA/MODALIDADE: Art. 65, I, Lei 8.666/1993.
05 - PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 5441/2019.
06 - VALOR: R$ 154.895,96 (cento e cinquenta e quatro mil, oito-
centos e noventa e cinco reais e noventa e seis centavos).
07 - DATA DA ASSINATURA: 11 de agosto de 2022.

Antônio Sebastião da Silva
Secretário Municipal de Obras e Serviços Públicos

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
PREFEITURA MUNICIPAL DE QUATIS
SECRETARIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES, COMPRAS E
CONTRATOS

AVISO DE ALTERAÇÃO DE EDITAL
PREGÃO PRESENCIAL Nº 127/2022

OBJETO: REGISTRO DE PREÇO PARA AQUISIÇÃO DE BATERIAS, ÓLEO,
LUBRIFICANTES E ARLA
INFORMAÇÕES: Fica retificado o Edital no anexo I e II, permanecendo a mesma
data, 08 de setembro de 2022, às 09:00H.

Quatis, 19 de agosto de 2022
Luciana Verri - Secretária Municipal de Licitações, Compras e Contratos

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE JULGAMENTO DE RECURSO
PREGÃO ELETRÔNICO N.103/2022

OBJETO: AQUISIÇÃO DE VEÍCULO NOVO- RECURSO EMENDA
PARLAMENTAR.
A Pregoeira comunica aos interessados no Pregão supracitado, da DECISÃO
proferida pelo Ilmo Sr. Secretário Municipal de Saúde, face ao recurso
interposto pela licitante WW DA SERRA VEÍCULOS LTDA, que decidiu
pela PROCEDENCIA do mesmo.

Thaís da Silva Miranda
Pregoeira

Sul Fluminense

Policiais civis da 88ª DP
(Barra do Piraí), 93ª DP
(Volta Redonda), 95ª DP
(Vassouras), e policiais do
10º Batalhão da PM defla-
graram nesta sexta-feira
(19), uma operação para de-
sarticular uma quadrilha
especializada em assaltos,
que vinha agindo em cida-
des do Sul Fluminense. Os
assaltantes praticavam vio-
lência contra as vítimas,
com emprego de armas.

A investida foi comandada
pelo delegado titular da 88ª
DP, Rodolfo Atala. Foram
cumpridos três mandados de
prisão e quatro de busca e
apreensão, em Volta Redonda,
Barra do Piraí e Vassouras.

Atala lembrou que uma
das ações dos criminosos
ocorreu em março deste ano.
Os integrantes da quadrilha,

Polícias Civil e Militar deflagram operação
contra assaltantes que agem no Sul Fluminense
Criminosos praticavam violência contra as vítimas, com emprego de armas;
foram cumpridos três mandados de prisão e quatro de busca e apreensão

Foto: Divulgação

em fuga, provocaram um aci-
dente na BR-393, envolvendo
uma viatura da Polícia Rodo-
viária Federal. Na ocasião,

uma pessoa morreu.
O delegado solicitou que

outras vítimas desses assal-
tantes procurem a polícia.

A ação policial vai continu-
ar com a intenção de pren-
der outros integrantes da
quadrilha.

Em uma das ações criminosas, em março desse ano, o bando em fuga causou um acidente
envolvendo uma viatura da PRF em que uma pessoa morreu

Volta Redonda

O delegado titular da 93ª
DP (Delegacia de Polícia),
Luiz Jorge Rodriguez, mi-
nistrou capacitação a 22 fun-
cionários da Secretaria Mu-
nicipal de Ordem Pública
(Semop) e da Central de
Atendimento Único (CAU),
além de guardas municipais
da Patrulha de Proteção ao
Idoso, para orientar os ido-
sos contra possíveis golpes
de estelionato. O curso foi na
quinta-feira (18), no auditó-
rio da sede da secretaria, na
Ilha São João.

O objetivo foi capacitar
os servidores para evitar
que idosos caiam em crimes
frequentes praticados contra
essa parcela sensível da soci-

Delegado de VR ministra capacitação
na Semop para atendimento aos idosos

edade. O serviço fica dispo-
nível a partir desta sexta-fei-
ra (19) e poderá ser acessado
através do número 197. A 93ª
DP vai disponibilizar exem-
plos de Registro de Ocorrên-
cia (RO) aos atendentes da
CAU, para que possam ter ci-
ência dos golpes mais co-
muns contra os idosos atual-
mente.

De acordo com o delega-
do Luiz Jorge, os crimes de
estelionato respondem hoje
por 60% dos registros, e os
idosos são os mais atingidos.
“Podemos fazer muito mais,
uma vez que o Núcleo de
Atendimento ao Idoso
(Nuai), que funciona na nos-
sa delegacia, tem dado bons
resultados, num trabalho
conjunto com a Patrulha de

Proteção ao Idoso”, afirmou.
O delegado ainda expli-

cou quais as formas de aten-
dimento e o que deve ser evi-
tado de falar, por exemplo.
“Vamos avaliar cada caso re-
latado e tomar a decisão
mais favorável à pessoa lesa-
da. Nos fatos mais contun-
dentes, é preciso entrar em
contato com a Policia Mili-
tar ou a Guarda Municipal,
para que uma viatura seja
enviada ao local de forma
imediata”, ressaltou.

O secretário da Semop,
tenente-coronel Luiz Henri-
que Monteiro Barbosa aler-
tou para o número crescente
de golpes, principalmente
após a pandemia, que deixou
os idosos mais próximos da

tecnologia, com o alcance fá-
cil ao aparelho celular. Isso
fez aumentar a possibilidade
de o estelionatário entrar
em contato com o idoso e
sair lucrando com mais um
caindo na armadilha.

“A interação cada vez
maior entre as forças de se-
gurança tem proporcionado
um atendimento melhor,
mais ágil e humanitário aos
cidadãos de Volta Redonda.
Esse novo canal de orienta-
ção vai reduzir ainda mais a
prática delituosa contra as
pessoas da terceira idade, o
que já estamos conseguindo
através da Patrulha de Pro-
teção ao Idoso. Vamos avan-
çar ainda mais”, garantiu o
secretário.

Foto: Secom/PMVR

Atendentes da CAU e Patrulha de Proteção ao Idoso se qualificam para evitar casos de estelionato

Resende

Polícia Civil cumpriu
quatro mandados de pri-
são durante a Operação
Profile realizada na quin-
ta-feira (18), em Resende.
O nome da investida foi
uma alusão ao perfil do
Facebook que foi utiliza-
do por um grupo crimino-
so que criou perfis nas re-
des sociais para publicar
falsas acusações contra
policiais civis e militares.

A operação teve a par-
ticipação de policias do
37º Batalhão da PM e do
Ministério Público Esta-
dual. Um homem e duas
mulheres foram presos. O
quarto mandado era con-
tra Héctor Diego  Meyer
Cabrera, que foi encontra-
do morto na comunidade
da Rocinha, no Rio, no dia
14 de agosto deste ano.

O delegado titular da
89ª DP, Ronaldo Aparecido
de Brito, coordenou a ope-

Polícia Civil divulga
balanço da ‘Operação Profile’

ração. As duas mulheres
detidas são suspeitas de
publicarem falsas infor-
mações sobre os PMs.

Segundo os agentes,
elas seriam chefiadas pelo
traficante Arnaldo da Sil-
va Dias, o Naldinho. Os
autores passaram a conta-
tar policiais militares por
meio de aplicativo de
WhatsApp para ameaçar
os agentes públicos e seus
familiares.

Eles tinham o propósi-
to de que os PMs deixas-
sem de combater o tráfico
de drogas no bairro Cida-
de Alegria, principal re-
duto de Naldinho.

As falsas postagens in-
formavam que os policiais
de Resende faziam parte
de uma milícia e que eles
estariam cobrando taxas
de comerciantes e mono-
polizando o comércio de
gás e a prestação de servi-
ços de internet no municí-
pio.

Volta Redonda

Policiais civis, coordena-
dos pela delegada Juliana de
Almeida Alves, titular da De-
legacia Especializada no
Atendimento à Mulher
(Deam) de Volta Redonda,
prenderam nesta sexta-feira
(19), um homem, 37 anos, por
importunação sexual.  Ele foi
detido pelos agentes dentro
de um ônibus, suspeito de
passar a mão na perna  de
uma passageira, de 27 anos.

O motorista do veículo
pediu ajuda aos policiais. O
autor não reagiu ao receber
voz de prisão.

Levado para a Deam, o
homem foi preso em flagran-
te por importunação sexual
e seria transferido para o
sistema prisional.

Homem é preso
dentro de ônibus por
importunação sexual

Resende

Uma viatura do 37º Bata-
lhão da Polícia Militar foi
alvejada a tiros. Um pneu
furou e o giroflex foi destru-
ído pelos disparos.  O tiro-
teio ocorreu na quinta-feira
(18) durante um confronto
entre PMs e criminosos na
Rua 1, na Baixada da Ola-
ria, em Resende.

Os agentes disseram que
foram recebidos a tiros por
bandidos e que revidaram a
agressão. Os PMs efetuaram
14 disparos  com fuzil e 30 ti-
ros de pistola.

Não houve feridos. Após
o cessar fogo, os policiais re-
colheram 30 estojos de cali-
bre 9 milímetros.

A ocorrência da PM foi re-
gistrada na 89ª DP (Resende).

PMs trocam tiros
com criminosos

em Resende

Angra dos Reis

Na noite de quinta-feira
(18), um homem não identifi-
cado, morreu após trocar ti-
ros com policiais militares.
O confronto armado foi no
Morro do Santo Antônio, no
Centro da cidade.

Os agentes foram recebi-
dos a tiros e revidaram os dis-

Homem morre em troca de tiros
com PMs em Angra dos Reis

paros. O homem foi encontra-
do ferido após o cessar fogo.
Uma pistola, drogas e um rá-
dio estavam  próximos a ele.

O desconhecido foi leva-
do para o Hospital Geral da
Japuiba, mas não resistiu
aos ferimentos.  O material
apreendido foi apresentado
pelos PMs, na Delegacia de
Angra dos Reis.
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Barra Mansa

A Secretaria de Assistên-
cia Social e Direitos Huma-
nos (SMASDH) de Barra
Mansa iniciou na sexta-feira
(19), o ‘Café do Trabalhador’.
Em parceria com a Secreta-
ria Estadual de Desenvolvi-
mento Social e Direitos Hu-
manos, o primeiro polo do
serviço na cidade foi instala-
do no bairro Vila Nova, ofere-
cendo a refeição por R$0,50.
Quem foi conferir de perto a
ação foi o prefeito Rodrigo
Drable. Também estiveram
presentes o secretário da
SMASDH, J. Chagas; o subse-
cretário estadual de Planeja-
mento e Projetos Especiais,
Clécius Silva de Souza; e a ve-
readora Cristina Magno.

O projeto, que visa facili-
tar o acesso à primeira refei-
ção do dia e reduzir a inse-
gurança alimentar e nutrici-
onal da população, oferta de
segunda a sexta-feira, a par-
tir das 6h, 500 kits compos-
tos por café ou café com lei-
te, pão com manteiga e uma
fruta, cada.

Neste primeiro dia do
serviço, os moradores e tra-
balhadores que passaram
pela Rua José Melchiades,
receberam a primeira refei-
ção do dia de forma gratuita.

- Estamos aqui apresen-
tando este novo equipamento
à população, a cobrança será
feita a partir de segunda-fei-
ra (22). Este lugar foi escolhi-
do por ser central, de ligação
com outros bairros, próximo
à ArcelorMittal, que empre-
ga várias pessoas, e ao ponto
de ônibus, por onde passam

‘Café do Trabalhador’ garante primeira refeição do dia
Ação oferta 500 cafés diários por R$0,50, cada. Kit contém pão com manteiga, fruta e café ou café com leite

diversos trabalhadores - ex-
plicou J. Chagas.

Um dos primeiros a rece-
ber o ‘Café do Trabalhador’
foi o morador Luiz Antônio
da Silva, que elogiou o serviço
disponibilizado a população.

- Toda e qualquer iniciati-
va que favoreça a nós traba-
lhadores é válida. Quem co-
nhece a realidade das pesso-
as sabe que muitos não tem
condições fazer essa primei-
ra refeição. Os responsáveis
pela ação estão de parabéns -
disse o morador.

A estudante de psicolo-
gia, Camilly Gabriel Costa,
estava a caminho do estágio
e aproveitou o café e desta-
cou a importância do servi-
ço para todos os moradores
do bairro.

- Essa ação vai beneficiar
não apenas os trabalhado-
res, pois estamos passando
por momentos difíceis e
muitas pessoas não tem
acesso a um café da manhã.
A gente sempre escuta rela-
tos de crianças que vão pra
escola sem se alimentar, por
não ter o que comer em casa,
e aqui com apenas R$0,50
tem uma refeição completa -
disse a jovem.

A vereadora Cristina
Magno também destacou a
importância da primeira re-
feição para todos.

- Como se sabe o café da
manhã é a refeição mais im-
portante do dia e isso quem
diz não sou eu, mas sim to-
dos os médicos. Eu não con-
sigo sair de casa sem tomar
o meu e muitos trabalhado-
res não tem condições de ter
um pão com manteiga e um

café. Aqui com R$0,50 a pes-
soa pode escolher entre o ca-
fezinho puro ou com leite,
além do pão com manteiga e
uma fruta, ou seja, uma re-
feição completa por um pre-
ço acessível.

Ampliação do projeto e
Restaurante do Povo

Segundo o subsecretário

estadual de Planejamento e
Projetos Especiais, Clécius
Silva de Souza, há expecta-
tiva de ampliar o trabalho
para outros bairros de Bar-
ra Mansa.

- Esse projeto é uma ini-
ciativa do Governo do Esta-
do para atender, principal-
mente a população mais
vulnerável, e que já atende
mais de 26 cidades. Hoje, em

atendimento ao prefeito Ro-
drigo Drable e ao secretário
J. Chagas, estamos trazendo
para o bairro Vila Nova e,
em breve, com a inaugura-
ção do ‘Restaurante do
Povo’ teremos mais um polo
no Centro e estamos estu-
dando a possibilidade de le-
var o serviço a outras regi-
ões da cidade - acrescentou.

Drable ressaltou que esse

é um mais um projeto social
do Governo do Estado que foi
pleiteado pelo município e
contemplado pelo governador.

- Em breve nós teremos
a inauguração do ‘Restau-
rante do Povo’ e eu tenho
certeza que a nossa popula-
ção será beneficiada, prin-
cipalmente aquela que tra-
balha e tem suas dificulda-
des - concluiu o prefeito.

Paulo Dimas

Parceria entre prefeitura e governo estadual começou no bairro Vila Nova

Volta Redonda

Trinta carteirinhas de
identificação para autistas fo-
ram entregues nesta sexta-
feira (19), pela Secretaria Mu-
nicipal da Pessoa com Defici-
ência (SMPD) de Volta Re-
donda. Além destas, outras
cinco haviam sido entregues
durante o lançamento do pro-
jeto, e outras 20 serão distri-
buídas até o próximo mês. As
ações acontecem na sede da
Pasta, no Aterrado.

O documento contém in-
formações pessoais dos usu-
ários, como a classificação
do autismo, seu CPF, data de
nascimento, tipo sanguíneo
e contato dos responsáveis,
além de um QR Code com a
rede de atendimento e as leis
sobre autismo.

O secretário municipal
da Pessoa com Deficiência,
Washington Uchôa, ressal-
tou que esta carteirinha faci-
lita a vida dos pais.

- Antigamente, quando
não tínhamos a carteirinha,

VR entrega 30 carteirinhas de identificação para autistas
a mãe andava na bolsa com
vários laudos, papéis, e ago-
ra ficou mais prático, já que
tem toda a informação da
criança no documento. Isso
ajuda muito, principalmente
aos pais, que estão sempre se
locomovendo com as crian-
ças no dia a dia, para uma
consulta, escola, dentre ou-
tras atividades - disse.

Um dos contemplados
com a carteirinha foi Tiago
Guedes, de 36 anos, pai de
Murilo, de 6 anos, que tam-
bém falou sobre esta facili-
dade de não precisar mais
andar com muitos documen-
tos, principalmente pela
questão do laudo.

- É uma praticidade. Não
tem que ficar pegando laudo,
renovando, andando com mui-
tos documentos, porque a car-
teirinha é bem mais prática, já
que está tudo aqui - falou.

Além da questão dos do-
cumentos, outra facilidade
que os pais ressaltaram que
a carteirinha traz é em rela-
ção à identificação.

- Uma criança que tem
autismo leve, como meu fi-
lho, as pessoas olham e não
notam que é autista. Então
se você entra em uma fila
preferencial, acaba ouvindo
muitas coisas desagradáveis
das pessoas, achando que
você está apenas dando um
golpe naquela fila. E com
esta carteirinha você tem
como provar que o seu filho
tem a necessidade de estar
naquela fila preferencial -
explicou Ellen Simões de
Souza, de 33 anos, mãe de
João Pedro, de 7.

Cleiton Rodrigo Cisz, de
39 anos, pai de Gael, 4, tam-
bém recebeu a carteirinha e
reforçou o quanto a identifi-
cação irá facilitar o dia a dia
dos pais.

- Às vezes, o autismo não
é visível e as pessoas sempre
procuram algo visível. Não
temos como explicar isso
para todo mundo e a cartei-
rinha ajuda na hora do aten-
dimento. Não que a gente
queira utilizar a carteirinha

como um método para pas-
sar à frente, até porque não
gostamos muito deste termo,
mas ajuda bastante para ser-
mos atendidos e a ter priori-

dade - afirmou.
Para solicitar a sua iden-

tificação, os responsáveis
das crianças devem ir até a
sede da secretaria e preen-

cher uma ficha. A SMPD
fica na Avenida 17 de Julho,
nº 20, no bairro Aterrado.
Mais informações pelo nú-
mero (24) 3339-9031.

Cris Oliveira / PMVR

Documentação tem informações pessoais dos usuários; mais 20 serão entregues até o próximo mês

Barra Mansa

Uma nova ação do Mu-
tirão de Atendimentos
para o CadÚnico (Cadas-
tro Único) acontece neste
sábado (20), em Barra
Mansa. Dessa vez, mora-
dores da Boa Sorte terão
acesso ao serviço, das 9h
às 14h, na quadra polies-
portiva do bairro, localiza-
da entre as Ruas Mário

Volta Redonda

A Secretaria Munici-
pal de Saúde (SMS) de
Volta Redonda divulgou
nesta semana, orienta-
ções para profissionais da
saúde – rede pública e pri-
vada – sobre a varíola dos
macacos (monkeypox). As
recomendações foram fei-
tas em nova capacitação
no auditório do UGB
(Centro Universitário Ge-
raldo Di Biase), no Ater-
rado.

Mais de 200 profissio-
nais da área, entre enfer-
meiros, técnicos de enfer-
magem, médicos e dentis-
tas participaram do trei-
namento, que também
atendeu profissionais de
outras cidades da região
Sul Fluminense, como
Rio Claro, Itatiaia, Quatis
e Piraí.

As orientações foram
ministradas pelo médico
sanitarista da SMS, Car-
los Vasconcellos; pela en-
fermeira do departamen-
to de Vigilância em Saú-
de, Milene de Souza; e
pela responsável da Vigi-

Porto Real

O Centro de Referência
de Assistência Social
(CRAS) do bairro Freitas,
em Porto Real, recebeu
nesta semana, o processo
de inscrição para o curso
de capacitação que será re-
alizado na sede da Secreta-

Secretaria de Saúde promove
nova capacitação sobre a Monkeypox

lância Epidemiológica, Tai-
nã Bonfim.

O médico Carlos Vascon-
cellos reforçou que o atendi-
mento a casos suspeitos da
doença deve ser realizado,
preferencialmente, nas uni-
dades básicas de saúde
(UBSs e UBSFs) da Atenção
Primária.

- A Vigilância em Saúde
deve ser comunicada imedi-

atamente quando pacien-
tes suspeitos de
monkeypox derem entra-
da na rede pública ou pri-
vada - disse.

Vasconcellos ressaltou
que em Volta Redonda, até
o momento, não há confir-
mação de nenhum caso. O
cenário atual é de 13 casos
notificados, dois descarta-
dos, e 11 sob investigação.

Cris Oliveira / PMVR

Profissionais da rede pública e privada receberam as
orientações nesta semana, no auditório do UGB

Porto Real realiza inscrições para
curso de capacitação profissional

ria Municipal de Assistên-
cia Social, Direitos Huma-
nos e Habitação. A mesma
ação aconteceu um dia an-
tes no CRAS Novo Horizon-
te, e segundo a Secretaria
de Assistência Social, as
inscrições estão abertas até
o próximo dia 28.

O curso de capacitação

profissional é dividido
em diversos módulos for-
mativos. Interessados em
participar também po-
dem se cadastrar através
do link: https://
for m s.gle/JDLurAuD
Tm33yYXt8. Maiores in-
formações através do te-
lefone: (24) 3353-1779.

Modesto e Feres Nader.
Com o mutirão, a po-

pulação consegue expli-
cações, atualizações e a
produções de novos regis-
tros de benefícios sociais
como o Auxílio Brasil,
BPC (Benefício de Presta-
ção Continuada), Tarifa
Social, ID Jovem e outros.
Aqueles que precisam de
Sub-registro (segunda via
de certidão de nascimen-

to, casamento e óbito)
também serão atendidos.

Próximos Mutirões para
o CadÚnico, das 9h às 14h:

- 20/08: Boa Sorte, qua-
dra entre as ruas Mário Mo-
desto e Rua Feres Nader;

- 24/08: Vila Nova, qua-
dra da Escola Municipal
Paulo Basílio;

- 31/08: Moinho de Vento,
em frente à Escola Munici-
pal Gelson Silvino.

Boa Sorte recebe mutirão
para o CadÚnico neste sábado
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Volta Redonda

A cidade ganhou sua pri-
meira E-Tec (Escola de Novas
Tecnologias e Oportunidades)
no Ciep 484 – Toninho Mar-
ques, no bairro Belmonte. A
cerimônia de inauguração
ocorreu na sexta-feira (19) e
contou com a participação
dos secretários de Estado e
municipal de Educação, Ale-
xandre Valle e Júlio Cyrne;
do diretor-presidente da Fe-
vre (Fundação Educacional
de Volta Redonda), Caio Tei-
xeira; da diretora da SMDET
(Secretaria Municipal de De-
senvolvimento Econômico e
Turismo), Isabela Penna,
além de representantes da es-
cola, professores e alunos.

A unidade foi a sexta
inaugurada pela Secretaria
de Estado de Educação (See-
duc) em todo o Rio de Janei-
ro. Em setembro, o municí-
pio ganhará outra E-Tec, no
Ciep 299 - Jiulio Caruso, no
Santo Agostinho.

De acordo com o secretá-
rio de Estado de Educação,
Alexandre Valle, as E-Tecs
são um projeto piloto do Go-
verno do Estado que busca le-
var tecnologia, inovação e
sustentabilidade a mais de 50
escolas em todo o estado do
Rio. O objetivo é melhorar a
qualidade da educação públi-
ca, oferecendo aos jovens uma
aprendizagem mais atrativa,
unindo inovação, tecnologia e
sustentabilidade. A ideia é
que a iniciativa chegue a cer-
ca de 500 escolas em 2023.

- Nestas unidades de ensi-
no, com toda certeza, estão
sendo embarcadas tecnologi-
as que poucas escolas possu-
em, até mesmo na rede priva-
da - são canetas e impresso-
ras 3D, óculos de realidade
virtual, telas interativas e wi-
fi de alta potência. Nós esta-
mos dando a condição do alu-

E-Tec: Volta Redonda ganha escola que
promove tecnologia e sustentabilidade

Primeira unidade do município foi inaugurada no Ciep 484 - Toninho
Marques, com a presença do secretário estadual de Educação, Alexandre Valle

no da escola pública ter aces-
so a equipamentos tecnológi-
cos que poucas pessoas têm.
Para nós é uma alegria mui-
to grande trazer uma unida-
de dessas para Volta Redon-
da. Eu tenho certeza que va-
mos diminuir a evasão esco-
lar com essa quantidade de
equipamentos, preparando
os nossos alunos para que
cada vez mais estejam pron-
tos para disputar o mercado
de trabalho e a universidade
pública - destacou Valle.

O Ciep Toninho Marques
teve sua estrutura física e
pedagógica modernizada.
Além da grade curricular
convencional, as turmas te-
rão aulas de artes, educação
ambiental, robótica e games
como atividades extracurri-
culares. Assim como as de-
mais unidades E-Tecs, o lo-
cal é sustentável e recebeu
painéis de energia solar, sis-
tema de reuso de água, cole-
ta seletiva de lixo, horta co-
munitária e composteira.

Nova realidade à Educação

O secretário de Educação
de Volta Redonda, Júlio Cyr-
ne, disse que a pandemia de
Covid-19 trouxe uma nova
realidade à Educação. Se-
gundo ele, o isolamento soci-
al abriu os olhos dos gesto-
res quanto a necessidade da
modernização.

- A Secretaria de Educa-
ção de Volta Redonda já vem
utilizando a internet para
ministrar aulas on-line desde
o início da pandemia. Mesmo
após a volta das aulas presen-
ciais, nós continuamos utili-
zando a tecnologia para tor-
ná-las mais dinâmicas. Esta-
mos fazendo um investimen-
to maciço na aquisição de
equipamentos que, em breve,
serão disponibilizados aos
nossos alunos - disse.

Cyrne ainda lembrou
que as E-Tecs em Volta Re-
donda beneficiarão direta-
mente os alunos da rede mu-
nicipal de ensino.

- Aqueles que estão ter-
minando o 9º ano, natural-
mente serão absorvidos pela
rede estadual de ensino. E
mediante essas inovações
que estão sendo oferecidas
nas escolas públicas, eles te-
rão maior rentabilidade no
ensino - opinou.

O presidente do Grêmio
Estudantil do Ciep 484, Jan-
derson Fontes, disse que os
alunos têm gostado do novo
modelo de escola e que per-
cebeu que o nível de partici-
pação nas atividades escola-
res aumentou.

- É uma escola mais atra-
tiva, já que a tecnologia cha-
ma mais atenção dos jovens.
Em casa, já usávamos a tec-
nologia – seja no celular ou
nos videogames -, mas na es-
cola não. Agora, este novo
ensino tecnológico vai apro-
ximar essas duas realidades,
evitando também a evasão
escolar. Sem dúvidas é uma
nova forma de aprender -
apontou.

Geraldo Gonçalves / PMVR

Escola de Novas Tecnologias e Oportunidades fica no Ciep 484 – Toninho Marques, no bairro Belmonte

Corredor Cultural terá estrutura para o
Dia D contra Poliomielite e Multivacinação

Barra Mansa

A Secretaria Municipal de
Saúde promove neste sábado
(20), o Dia D de imunização
contra Poliomielite e a Multi-
vacinação. A ação irá ocorrer
em todos os postos de saúde,
das 8h às 16h, e no Corredor
Cultural, das 8h às 12h. A
meta da campanha nacional,
que segue até o dia 9 de setem-
bro, é imunizar 95% das cri-
anças de 1 a 4 anos contra po-
liomielite e, através da avalia-
ção de caderneta de todos os
menores de 15 anos, atingir o
objetivo da cobertura de 95%
de todas as demais vacinas.

Neste Dia D, também serão
aplicadas doses das vacinas
contra a Covid-19 e Influenza.
Para ser imunizada, a pessoa
deve apresentar o cartão de
vacina, RG, CPF, comprovante
de residência atualizado ou a
declaração do posto de saúde.
Já para receber a quarta dose
é crucial a apresentação do
comprovante das anteriores.

A coordenadora de Imuni-
zação da Secretaria Municipal
de Saúde, Yasmim Rio Verde,
convidou a todos que ainda
precisam se imunizar para
participarem da campanha e
ajudarem a divulgá-la.

- É uma campanha primor-
dial para aumentar a porcen-
tagem de vacinados no muni-
cípio. A campanha convida to-
dos os adolescentes menores
de 15 anos para atualizar a ca-
derneta de vacina e convida
os responsáveis para imuni-
zar suas crianças contra a po-
liomielite. É uma atividade
primordial e creio que até se-

tembro teremos números
muito significativos para Bar-
ra Mansa - destacou Yasmim.

A campanha da Poliomie-
lite e da Multivacinação segue
até o dia 9 de setembro, em to-
dos os Postos de Saúde da Fa-
mília (PSF), das 8h às 17h, de
segunda a sexta-feira.

Volta Redonda terá
49 pontos de atendimento

Volta Redonda ofertará 49
pontos de atendimento neste Dia
D de Vacinação. A estratégia é
atualizar a caderneta de vacina-
ção de crianças, adolescentes,
adultos e idosos, conforme calen-
dário previsto no Programa Na-
cional de Imunizações (PNI).

As 46 unidades básicas de
Saúde (UBSs e UBSFs) esta-
rão abertas das 8h às 17h com
todas as vacinas disponíveis
no calendário de vacinação,
incluindo as contra a Covid-
19. Além das unidades básicas
da rede, haverá aplicação de
doses contra a Influenza (gri-
pe) e Covid-19 nos shoppings
Sider e Park Sul, das 10h às
20h, e no Zoológico Municipal
(Zoo-VR), das 9h às 16h.

- O ‘Dia D’ reforça a impor-
tância da prevenção de doen-
ças através da vacinação. Vale
lembrar que as vacinas de ro-
tina ficam disponíveis duran-
te todo o ano nas unidades bá-
sicas de saúde para toda popu-
lação. É primordial nesse dia
de intensificação que os mora-
dores compareçam em um
ponto de vacinação mais pró-
ximo – destacou o médico sa-
nitarista Carlos Vasconcellos.

A Secretaria de Saúde
de Itatiaia, por meio do se-
tor de Imunização, realiza
neste sábado (20), o Dia D
da Campanha Nacional de
Vacinação contra a Polio-
mielite e Multivacinação.
As doses serão aplicadas
em todas as unidades bási-
cas de saúde do município,
das 8h às 17h. No bairro
Campo Alegre, a ação
acontecerá apenas no pos-
to de saúde 2, localizado

Itatiaia vai vacinar crianças e
adolescentes nas unidades de saúde

próximo à Praça da Eman-
cipação.

– É fundamental que os
responsáveis levem a ca-
derneta de vacinação para
a conferência das doses
aplicadas e atualização da
situação vacinal. Quanto
mais pessoas estiverem
vacinadas, maior será a
proteção individual e cole-
tiva – destaca Andrea Mil-
len, coordenadora de Imu-
nização do município.
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Angra dos Reis

A deputada estadual Cé-
lia Jordão lançou oficial-
mente sua candidatura a de-
putada estadual pelo Partido
Liberal (PL) na noite desta
quinta-feira (18), na Praça
Codrato de Vilhena (Praça
do Papão), centro de Angra
dos Reis. Pelo menos 8 mil
pessoas participaram do
evento, que começou com
uma caminhada e terminou
com um ato tendo a presen-
ça do governador do Rio,
Cláudio Castro, candidato à
reeleição, do prefeito Fer-
nando Jordão, de deputados
e de outras autoridades.

Em seu pronunciamen-
to, Célia Jordão citou suas
10 leis aprovadas, em menos
de dois anos atuando na As-
sembleia Legislativa. “Pela
minha experiência dentro
da assistência social, não há
programa social melhor
que oportunidade de empre-
go e geração de renda e te-
mos lutado muito por isso.

Célia Jordão faz lançamento oficial de candidatura em Angra dos Reis
Evento contou com a presença do governador do Rio, Cláudio Castro, e do prefeito Fernando Jordão

Foi o senhor governador
que sancionou o Projeto de
Lei, de minha autoria, que
fala de incentivo à econo-
mia do mar, não só para os
municípios litorâneos. Os
municípios onde tem indús-
tria de navipeças e outras

prestações de serviço tam-
bém são contemplados. Pre-
cisamos alavancar essa im-
portante indústria do nosso
Estado”, afirmou.

A deputada ainda enfati-
zou a importância do inves-
timento na educação dos jo-

vens, com a criação de cur-
sos profissionalizantes e téc-
nicos. “O nosso jovem an-
seia pelo curso profissionali-
zante e técnico, porque isso
garante sua entrada no mer-
cado de trabalho. Temos que
fazer por aqueles que mais
precisam e que tem o sonho
de uma Universidade ainda
distante. Muito trabalho já
fizemos, mas muito ainda há
por fazer. Estamos vivendo
um momento ímpar no Esta-
do do Rio, com um alinha-
mento político muito impor-
tante entre mim e o governa-
dor”, completou.

 “Em janeiro de 2021 eu
ganhei um grande presente
na Assembleia Legislativa.
Uma mulher, mãe, guerrei-
ra, inteligente e uma deputa-
da extremamente capacita-
da na área social. Ela podia
lutar só pela sua cidade, mas
ela chegou com uma propos-
ta para aquecer a economia

do mar, falando de trazer
emprego para esse Estado e
resgatar uma indústria tão
importante quanto a indús-
tria naval”, afirmou Castro.

“A Célia é minha mulher
e companheira há 23 anos.
Mãe da Maria Fernanda e
Gabriela. Mãe que cuida,
que sai cedo pra trabalhar,
um exemplo de mulher”, dis-
se Jordão, destacando as
principais conquistas do
mandato da esposa,  como os
R$ 40 milhões para a saúde
de Angra, a geração de em-
pregos, a defesa da  indús-
tria naval e de óleo e gás, a
ampliação do aeroporto de
Angra e todo o trabalho na
área social.

A deputada encerrou di-
zendo que “lugar de mulher
é onde ela quiser” e lem-
brou a caminhada realizada
no centro de Angra. “Já vi-
vemos aqui no centro de
Angra uma marcha de mais
de 15 mil mulheres e nós va-
mos repetir isso no fecha-
mento da campanha, por-
que nós vamos alcançar a
vitória no dia 2 de outubro,
tendo como bandeira pro-
gramas que melhoram a
condição de vida da popula-
ção”, encerrou.

Também estavam no
evento os candidatos a depu-
tado federal, Delegado Anto-
nio Furtado e Jorge Turco,
além do Deputado Federal
de São João de Miriti, San-
dro Matos e a Deputada Fe-
deral, Soraya Santos.

Sobre Célia Jordão

Nascida e criada em An-
gra dos Reis, Célia Jordão
tem mais de 20 anos de expe-

riência na área social. Na
Assembleia Legislativa do
Rio de Janeiro (Alerj), apro-
vou mais de dez leis – todas
voltadas para criar oportu-
nidades para quem mais
precisa, especialmente mu-
lheres, crianças e idosos.

Presidente de uma comis-
são especial voltada para o
fortalecimento e expansão
do setor naval e da economia
do mar, além de integrar as
Comissões de Turismo e de
Economia da Alerj, a depu-
tada Célia Jordão aprovou
diversas leis em seu primei-
ro mandato.

São iniciativas que con-
tribuem para o desenvolvi-
mento social e econômico da
população, sendo mais re-
cente a Lei 9740/2022, que
obriga as operadoras de tele-
fonia celular a enviarem,
gratuitamente, alertas à po-
pulação sobre o risco de de-
sastres naturais.

Na Alerj, a deputada atua
alinhada com o governador
Cláudio Castro para trazer
mais investimentos e melho-
rar a vida das pessoas em
todo o Estado. Célia Jordão
ajudou a levar aos municípi-
os R$ 370 milhões em recur-
sos para áreas como saúde,
segurança, obras, recupera-
ção de cidades atingidas pe-
las chuvas, qualificação pro-
fissional e crédito para em-
preendedores, através do
apoio incansável às iniciati-
vas do Governo do Estado.

Para Angra, Célia Jordão
trabalhou para destinar R$
40 milhões à saúde, investi-
dos em novos leitos e equipa-
mentos, reformas de postos e
hospitais, ampliação do
SAMU e mais cirurgias.

Foto: Divulgação

Celia Jordão fala durante o evento de lançamento de sua candidatura

Rio

Os estados do Rio de
Janeiro e Espírito Santo
tiveram os maiores cres-
cimentos de receitas cor-
rentes até o terceiro bi-
mestre de 2022, segundo o
Relatório Resumido da
Execução Orçamentária,
divulgado ontem (19) pelo
Ministério da Economia.

O Rio de Janeiro teve
alta de 36% nas receitas
correntes, enquanto o Es-
pírito Santo teve um acrés-
cimo de 34%. Em terceiro
lugar, com 32% de alta, em-
pataram Pará, Mato Gros-
so e Santa Catarina.

Com a exceção do Rio
Grande do Sul, todos os es-
tados tiveram aumento da
receita e das despesas cor-
rentes acima da inflação,

RJ e ES têm maiores altas na receita até o 3º bimestre
acumulada em 5,49% de janei-
ro a junho de 2022. No caso do
orçamento gaúcho, tanto des-
pesas quanto receitas corren-
tes aumentaram apenas 5%.

Em relação às despesas
correntes, a maior alta foi de
Roraima, onde aumentaram
39%, superando a alta das
receitas, que foi de 21%.

As despesas também au-
mentaram mais do que as
receitas em Rondônia (34%
contra 31%), Ceará (28%
contra 25%), Piauí (24% con-
tra 22%), Minas Gerais (21%
contra 18%) e Amazonas
(28% contra 18%).

O relatório mostra que
São Paulo é o estado cuja re-
ceita própria corresponde ao
maior percentual da receita
corrente, com 93%, seguido
por Rio de Janeiro, com
90%, e Rio Grande do Sul,

com 83%. Na outra ponta,
o Acre é o estado em que
as transferências são a
maior parte da receita
corrente, com 71%.

Sobre as despesas, o
relatório mostra que
Bahia, Espírito Santo e
Santa Catarina foram os
estados com o maior per-
centual de investimentos,
correspondendo a 12% da
receita total. O Amazonas
foi estado que mais gas-
tou com despesas de cus-
teio, com 33%, e o Rio
Grande do Sul foi que teve
o maior percentual pago
em despesas de pessoal,
com 66%.

Por Vinícius Lisboa -
Repórter da Agência
Brasil - Edição: Maria

Claudia
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Rio e São Paulo

Após sorteio na sede da
CBF, no Rio de Janeiro, fo-
ram definidos os mandos de
campo das semifinais da
Copa do Brasil, que já come-
çam na próxima quarta-fei-
ra (24).  O São Paulo recebe-
rá o Flamengo no jogo de
ida no Estádio do Morumbi,
na capital paulista; e o Flu-
minense enfrentará o Co-
rinthians no Maracanã, no
Rio de Janeiro.

Os jogos da volta, que de-
finirão os finalistas, ocorre-
rão no dia 14 de setembro,
com Flamengo e Corinthi-
ans decidindo as vagas em
casa. A CBF ainda definirá
futuramente os horários das
partidas.

Como os semifinalistas
do torneio pertencem às
mesmas cidades – Flu e Fla,
do Rio; e Timão e Tricolor de
São Paulo -  não foi permiti-
do aos clubes rivais serem
mandantes dos jogos no
mesmo dia. A CBF optou por
um sorteio de forma casada,

COPA DO BRASIL

Corinthians e Flamengo decidirão semifinais em casa
Jogos de ida serão na próxima quarta-feira (24) no Maracanã e Morumbi

com mandos de campo in-
vertidos. A cerimônia con-
tou com a participação de
Carlos Alberto Parreira, téc-
nico campeão do mundo
com a seleção (1994) e que co-
mandou o Corinthians na
conquista do título da Copa
do Brasil de 2002.

No sorteio com números
de 1 a 10, se a bola sorteada
fosse par, Corinthians e
Flamengo fariam o jogo de-
cisivo da volta em casa. No
caso de ímpar, os mandan-
tes da volta seriam Flumi-
nense e São Paulo. A bola
sorteada por Parreira foi a
de número 4.

Os clubes que avançarem
à final receberão R$ 25 mi-
lhões de premiação da CBF.
Já quem se sagrar campeão
do torneio receberá R$ 60
milhões.

Fluminense abre semifinal da
Copa do Brasil no Maracanã

O Fluminense vai abrir o
duelo contra o Corinthians,
que vale uma vaga na grande

decisão, jogando como man-
dante, no Maracanã. A parti-
da de volta será na Neo Quí-
mica Arena, em São Paulo.

O jogo ida do confronto
está programado para a se-
mana que vem, enquanto a
volta acontecerá entre os
dias 13 e 14 de setembro.
Caso avance para a decisão,
o Fluminense disputará o bi-
campeonato da competição
contra o vencedor do con-
fronto entre São Paulo e Fla-
mengo, que se enfrentam na
outra semifinal.

O time comandado pelo
técnico Fernando Diniz ca-
rimbou seu passaporte na
próxima fase da Copa do
Brasil ao eliminar o Fortale-
za com 3 a 2 no placar agre-
gado do confronto. Antes, o
Tricolor já havia superado o
Cruzeiro nas oitavas (vitóri-
as por 2 a 1 na ida, no Mara-
canã, e 3 a 0 na volta, no Mi-
neirão), e o Vila Nova-GO na
terceira fase, também com
dois triunfos: 3 a 2 no jogo de
ida, no Maracanã, e 2 a 0 na
volta, no Serra Dourada.

Foto: Lucas Figueiredo/CBF

Quem se sagrar campeão do torneio receberá R$ 60 milhões

Rio

O Brasil fará os dois últi-
mos amistosos antes da
Copa do Mundo do Catar
contra as  seleções da Tuní-
sia e Gana, também classifi-
cadas para o Mundial, nos
dias 23 e 27 de setembro. Os
jogos preparatórios foram
anunciados nesta sexta-fei-

Seleção brasileira fará amistosos
contra Gana e Tunísia em setembro

ra (19) pela CBF. As cidades
e os horários ainda serão
definidos.

O técnico Tite fará a con-
vocação dos jogadores para
os dois próximos confrontos
no dia 9 de setembro. O
agendamento dos amistosos
contra Tunísia e Gana se
tornou possível após o can-
celamento da reposição do

duelo Brasil x Argentina, vá-
lido pelas Eliminatórias, que
ocorreria em 22 de setembro.

A seleção de Gana está
no Grupo H, junto com Por-
tugal, Uruguai e Coreia do
Sul. Já a Tunísia foi sortea-
da para  o Grupo D, que in-
clui ainda França, Dina-
marca e Austrália.

O Brasil estreia na Copa
do Catar no dia 24 de novem-
bro contra a Sérvia, pelo
Grupo G (que tem ainda Sui-
ça e Camarões).

Foto: Lucas Figueiredo/CBF

Jogos preparatórios para Copa do Catar serão nos dias 23 e 27 de setembro

Foto: VRFC

Volta Redonda

Buscando aumentar
ainda mais o público nos
jogos do Raulino de Oli-
veira, o Volta Redonda
iniciou uma ação de ma-
rketing junto a influenci-
adores digitais de Volta
Redonda e da região Sul
Fluminense. O pontapé
da campanha foi na noite
desta quinta-feira, dia 18,
na Cervejaria Paranoide.

Os influenciadores re-
ceberam brindes da Taço
Club e ajudarão a divul-
gar os jogos e, principal-
mente, o pacote promoci-
onal de ingresso.  Além
de também produzirem
conteúdo para as redes
sociais do clube.

Segundo o presidente
do Voltaço Flávio Horta,
a ideia é que, com esta
parceria, os jogos do Es-
quadrão de Aço sejam di-
vulgados para diversos
públicos diferentes, al-
cançando mais pessoas.

- Nesta primeira reu-
nião, temos, por exemplo,
influenciadores da área fi-
tness, blogueiras de moda,
outra que é cantora, e te-
mos também um que é de
atlética da UFF. Vamos al-

Voltaço começa a montar time de influenciadores
digitais para ajudar na divulgação de jogos

cançar diversos públicos que,
por muitas vezes, nem sabi-
am que o Volta Redonda esta-
va jogando. Com isso, espera-
mos que mais pessoas possam
ir ao Raulino e nos ajudando
nestes jogos decisivos pelo
acesso - explicou.

Participaram desta pri-
meira reunião os influencia-
dores Kauã Alves, Murilo
Valle, Wendy Ferreira, Ja-
que Pereira, Mateus Soares,
Hugo Aguiar Peres, Yasmin
Silveira e Jhon. Não pude-

ram participar da reu-
nião, mas irão integrar o
time a Stela Ronfini,
Rayla Zambroni e Antô-
nio Pedroca, além do di-
retor social do Volta Re-
donda, Ton Teixeira.

Caso algum outro in-
fluencer tenha interesse
em integrar o time, pode
entrar em contato pelas
redes sociais do Esqua-
drão de Aço ou através
do e-mail: comunica
caovrfc@gmail.com.

Pontapé da campanha foi na noite de quinta-feira, dia 18, na
Cervejaria Paranoide

Rio

Buscando se aproximar
cada vez mais de seu torce-
dor, o Fluminense lançou na
quinta-feira (18) mais um ca-
nal de comunicação direta
com os tricolores. A partir

Fluminense lança canal oficial no Telegram
de agora, será possível ficar
ainda mais informado do
que acontece no dia a dia do
clube através do grupo Flu-
minense FC (fluminense_fc)
no Telegram.

No canal, o torcedor terá
acesso a muito conteúdo,

com informações oficiais e
instantâneas, além de inte-
ratividade através de enque-
tes e pesquisas. O Telegram
se junta a outras redes –
como Twitter, Instagram,
Facebook, YouTube e Ti-
kTok – e intensifica o traba-
lho do clube de manter os
tricolores cada vez mais por
dentro das notícias do time.

Para entrar no canal
basta seguir o passo a pas-
so abaixo:

- Baixe o app do Tele-
gram

- Clique em https://t.me/
fluminense_fc para abrir o
canal oficial do Fluminense

- Clique em “entrar” ou
“join” (dependendo do idio-
ma em que está configurado
seu dispositivo)

Após realizada a inscri-
ção, o torcedor passará a re-
ceber todo o conteúdo posta-
do pelo Fluminense no canal.


